

TARRAGONA

Detenido por su teléfono móvil. El presunto asesino de una mujer marroquí en la esquina de la calle Colón fue localizado en Lleida por la señal de su aparato telefónico. **P 5**

URBANISMO | EL ALCALDE DEFIENDE EL PROCEDIMIENTO QUE SE HA LLEVADO A CABO Y DICE QUE ES EL HABITUAL

Llort rechaza el puesto de gerente y el Ayuntamiento retira la plaza

El consistorio tiene previsto iniciar 'más adelante' el proceso para dotar a Urbanisme de este cargo

POR NÚRIA RIU

«Es un mal día para el urbanismo de la ciudad». Con estas palabras empezó el alcalde de la ciudad, Josep Fèlix Ballesteros, la comparecencia, junto al concejal de Urbanisme, Xavier Tarrés, para informar que Joan Llort ha renunciado a participar en el concurso para ocupar la gerencia de Urbanisme en Tarragona.

Llort comunicó su decisión al máximo responsable del consistorio tarragonense el martes por la tarde. Según el alcalde, la determinación se debe a las «críticas y especulaciones» que se han producido en los últimos días. Y es que según ha trascendido, la plaza de gerente de Urbanisme tenía asignada un sueldo de 123.534 euros

Después que Joan Llort haya comunicado que no participará en el concurso, la administración local ha decidido retirar del orden del día el expediente que debe regular la creación de esta plaza. El consistorio tiene previsto iniciar un «nuevo proceso», aun-



El Director General d'Actuacions Estratègiques i Polítiques de Sòl, Joan Llort. FOTO: TXEMA MORERA

que no concretó cuándo se abrirá la nueva convocatoria. Y es que, el alcalde reconoció que, a excepción de Llort, no había más candidatos. «Sólo tenía a una persona que, evidentemente, debía pasar por el concurso», afirmó.

En su comparecencia Ballesteros reconoció que el equipo de gobierno «probablemente ha cometido un fallo ya que no hemos comunicado bien el procedimiento». No obstante, defendió que éste ha sido «impecable» y que «se ha hecho bien».

«Es una práctica que se ha seguido en muchas ocasiones en

esta administración y en otras. Se crea una plaza, se cubre de urgencia y, con posterioridad, se convoca el concurso, que ya está decidido desde de su creación», detalló Ballesteros. Que añadió: «Es un procedimiento que no tenía ningún advertimiento de ilegalidad. Tenía todos los pasos perfectamente reglados y previstos».

El consistorio tarragonense afirmó que también es habitual que las plazas de esta índole se cubran con personas que ya proceden de la administración. En este sentido, detalló que «en esta

casa se ha hecho hasta diez veces».

El alcalde alabó la trayectoria profesional de Joan Llort asegurando que «probablemente es la persona que sabe más de urbanismo de Tarragona, que ha estado en gobiernos de Convergència y el Tripartito, además de las buenas relaciones tiene con la administración autonómica y central».

Finalmente, Ballesteros concluyó asegurando que: «Queríamos fichar a Messi y deberemos conformarnos con otra persona».

ERC

‘Estábamos molestos porque no nos informaron’

Desde el grupo municipal de Esquerra Republicana, la concejal Rosa Rossell afirmó que le parece «muy adecuado» aplazar la convocatoria de la plaza de gerente de Urbanisme ya que ahora la decisión deberá «hablarse» con todos los representantes de la corporación municipal.

Sin embargo, Rossell declaró que los representantes de su partido se han sentido «molestos» con sus socios de gobierno porque «no nos habían informado sobre cómo se había llevado a cabo la convocatoria para acceder a la plaza de gerente».

La concejal republicana también quiso dejar claro que su formación «nunca ha dudado» de la solvencia y la «valúa profesional» del que ahora es el Director General de Actuacions Estratègiques i Polítiques de Sòl.

ERC en Tarragona se desmarcó esta semana del PSC por la decisión de convocar un concurso para la creación de la nueva plaza. A juicio de ERC, «el problema de este departamento no se solucionará con Joan Llort, sino que los déficits son de dirección política».



Fins a on vols arribar?

Estudio Psicología a la UOC. La universitat que impulsarà la meva carrera professional.

TITULACIONS UNIVERSITÀRIES OFICIALS

GRAUS

- Administració i Direcció d'Empreses
- Comunicació
- Dret
- Educació Social
- Enginyeria Informàtica
- Humanitats

- Informació i Documentació
- Llengua i Literatura Catalanes
- Màrqueting i Investigació de Mercats
- Psicologia
- Turisme
- Multimèdia
- Tecnologies de Telecomunicació

Nous!

- Criminologia *
- Relacions Laborals i Ocupació

Nou!

- Anàlisi Política

Inici: setembre 2010

MÀSTERS UNIVERSITARIS

- Societat de la Informació i el Coneixement
- Prevenció de Riscos Laborals

* En procés de verificació

Accés obert!

Entra a www.uoc.edu, trobaràs totes les titulacions que s'inicien el setembre de 2010 i podràs sol·licitar l'accés.

Informa-te'n als centres i punts de suport de la UOC, al tel. 902 141 141 i a www.uoc.edu

UOC
Universitat Oberta de Catalunya
www.uoc.edu